

Cronos

CUENTO CORTO.- Relatos breves, escritos por el periodista Marcelo Arroyo Lagos, con actual desempeño profesional en el diario "La Discusión", constituye toda una revelación en este género literario. En su menudo libro de 46 páginas, nos entrega nueve cuentos "ultrabreves", uno "levemente breve" y dos "breves".

Hay un manejo muy novedoso del lenguaje, donde sin duda, sus mayores méritos se expresan en la ironía, la contradicción, la paradoja y su gran capacidad imaginativa para crear, hasta con su propia sigla, un idioma ultracibernetico. Según su posición, sería el lenguaje normal del 2041, año en el cual, indudablemente nuestro joven autor, estará plenamente vigente para comprobarlo. Y para apreciar, además el "Nuevo Código Penal", que de acuerdo a su criterio, señalará en su artículo primero: "Aquel que motivado por una razón de cualquier índole, atentase contra su vida, será condenado a pena de muerte." Es su tercer cuento "ultrabreve", tan original como sus dos cuentos breves, "Golpe de Estado" y "Africanührer", los que además de pensar, nos hicieron reír.

No dudamos, después de conocer esta primera muestra literaria, que el joven Marcelo Arroyo, con un Postítulo en Comunicación Organizativa, tiene un buen futuro, si persiste naturalmente, en el arte literario, el que de ninguna manera es esquivo, para quienes disponen como él, de una alta capacidad creativa y de buena disposición para respetar el idioma, nuestro idioma. Esa virtud la tiene y así lo demuestra en su "glosa-



Por Carlos René Ibáñez I.

Sergio Zazur, director de esta publicación, que una de las formas más delicadas, que han encontrado los ex alumnas del sacerdote Alberto Arriño es seguir editando su revista. Acabamos de recibir un ejemplar de la última edición y como siempre, hemos recorrido y leído "en un santiamén" sus doce páginas. Anécdotas, vivencias, noticias, cartas, recuerdos, notas actualizadas de interés, fotografías, testimonios, etc. son referencias valiosas para quienes algún día estudiaron en sus aulas. Agradecemos el esfuerzo del director, de su editor Daniel Sepúlveda y de Marcelo Arroyo, su asesor periodístico.

BOLETÍN ROTARIO.- Con el curioso nombre de "Qué hay de nuevo", comienza a circular la edición N° 204, correspondiente al primer semestre 1999, del Rotary Club Chillán. Su director, Manuel Labra Bocerra, sabe sacarle partido a las 36 páginas de su boletín, consignando no sólo breves semblanzas y noticias referidas al movimiento rotario, sino también ensayos cortos sobre materias contingentes y de proyección nacional e internacional. Con directores así, va a ser muy fácil, si alguien se lo

Chile, 21- VII- 1999 p. 2.

Quincenario, ChilKley,

de

7/24

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa